



Deutsch - Französische Partnerschaft



2005

Nach dem Tod des Samtgemeindebürgermeisters Herrn Klein übernehmen Frau Christel Böhnke und Frau Christine Kraher die Leitung des Arbeitskreises der dt.-frz. Partnerschaft. In diesem Jahr nehmen 63 Personen an dem Partnerschaftstreffen teil, darunter befindet sich zum ersten Mal eine Gruppe von Grundschulern der Grundschule von Offranville. Dieser Kontakt ist von der französischen Lehrerin Madame Odile Maes und der Schulleiterin der Grundschule Frau Kubowsky im vergangenen Jahr im Unterricht vorbereitet worden.

Wie üblich wird der erste Tag in den Familien verbracht, einzelne Gruppen unternehmen Ausflüge in die Region um Lüneburg oder an das Ostufer der Elbe.

Auf Wunsch der Präsidentin des Comités Madame Masselin findet ein Besuch am Grab des im September 2004 verstorbenen Karl Klein statt. Die Anwesenden würdigen ihn als eine herausragende Persönlichkeit, die für die positive Entwicklung der partnerschaftlichen Beziehungen zwischen den französischen und deutschen Gemeinden verantwortlich war.

Der zweite Tag führt die Gruppe nach Hannover. Am Vormittag steht eine Stadtführung auf dem Programm, das Picknick muss wegen der kalten Witterung in einem Saal stattfinden. Am Nachmittag besuchen wir das Regenwaldhaus und die Herrenhäuser Gärten. Die abendliche Abschlussfeier findet in Westergellersen statt und wird durch eine Darbietung der französischen Gäste bereichert. Bunt kostümiert präsentieren einzeln Paare die verschiedenen Regionen Frankreichs und deren regionale Spezialitäten. Verantwortlich für diese Inszenierung ist Madame Suzanne Lebreton und erhält dafür gemeinsam mit allen Beteiligten einen riesigen Applaus. Bravo!